

Cliquez ici pour voir la [version web](#).

SOLYSTIC LIVE NEWS

AUTOMATED LOGISTICS NEWS
www.solystic.com

Austrian Post, a successful installation !

Poste autrichienne, une installation réussie !



C'était il y a un. La Poste autrichienne confiait à Solystic la réalisation de son nouveau centre de tri de colis « South Wien »

One year ago, the Austrian Post Office entrusted Solystic with the construction of its new "South Wien" parcel sorting centre

Solystic est l'intégrateur d'une solution basée sur le trieur Solystic « CST » (Compact Slide Tray) pour les colis jusqu'à 5kg et celui Dematic « FlexSort » pour les autres. Ces deux systèmes, interconnectés mais indépendants, permettent une significative optimisation de l'investissement global et une précision optimale de traitement.



Solystic is the integrator of a solution based on the Solystic 'CST' (Compact Slide Tray) sorter for parcels up to 5kg and the Dematic 'FlexSort' for the others. These two systems, which are interconnected but independent, enable significant optimisation of the overall investment and optimum processing accuracy.



Aujourd'hui, la phase d'installation est terminée et celle de test est en cours. Le démarrage de la production est attendu pour fin septembre, comme initialement prévu.

**Today, the installation phase is complete and the test phase is underway
Production is due to start up at the end of September, as originally planned**

Paris, Septembre 2023 - Paris, September 2023



Mentions légales:
SOLYSTIC SAS - 152/160 Avenue Aristide Briand - CS 80013
92227 BAGNEUX CEDEX

Se désabonner